



YOU CALL. WE MOVE.

M.G. INTERNATIONAL

SINCE 1891



> LOGISTIC SOLUTIONS > TODAY > FOR THE FUTURE

www.mgint.de

> IRAQ SPECIALS

M.G. International Transports GmbH - Founded in Germany and throughout its history the service provided has always been synonymous with excellent project logistics focusing on the Near and Middle East area. With own offices in Europe and Near and Middle East together with a strong network of professional partners in most other countries our activities have been continuously extended.

Our Iraq Service Team uses the skills and creativity from long experience. Anything oversized, containersized and heavy gets our special attention but others as accessories, break bulk and medical equipment as well. Within the same hands, we offer an integrated approach to ensure that we meet our customers' schedules, whether the units originate from one country or from across the globe.

M.G. International is a registered IATA Agent / RACA and committed to the ISO 9001:2015 and AEO-F Certification. We prudent follow the principles of sustainability including economic, social, environmental and compliance impacts of all our operations.

OUR SERVICE

- Experienced project management
- Continuous and close flow of communication which includes tracking and tracing
- HSE assurance programmes designed to meet the contract requirements
- Compliance with FCPA/Bribery Act 2010 regulations
- Full supply chain management from door-to-door
- Feasibility studies and route surveys
- Liaison with public works and authorities
- Expertise for heavy-lift, oversized, containersized and urgent medical equipment cargo
- Police and security escort arrangements
- Customs clearance and supervision of loading and transport operations
- Packing arrangements
- Seafreight and airfreight incl. FCL/LCL shipments
- Break bulk and heavy-lift shipments
- Charter and part charter services



> M.G. INTERNATIONAL

Koblenzer Str. 40 · 57072 Siegen/Germany · Phone +49 271 4093-0 · Fax +49 271 4093-21



> IRAK PROJEKT-LOGISTIK

M.G. International Transports GmbH bietet vom Gründungsstandort in Deutschland hervorragende „Projekt-Logistik“ - spezialisiert auf den Nahen und Mittleren Osten. Mit eigenen Büros in Europa und dem Nahen und Mittleren Osten, sowie einem Netzwerk an professionellen Partnern in vielen anderen Ländern, erweitern sich unsere Tätigkeitsfelder ständig.

Unser Service Team für den Bereich Irak setzt Fähigkeiten sowie Kenntnisse und Kreativität aus langjähriger Erfahrung ein. Überdimensionale, containerisierte Fracht und extrem schwere Sendungen bekommen bei uns besondere Aufmerksamkeit, ebenso wie Ausrüstung und Stückgut-Sendungen oder eiliges medizinisches Equipment.

Alles aus einer Hand bieten wir Ihnen eine integrierte Lösung, um sicherzustellen, dass die Zeitpläne unserer Kunden eingehalten werden, egal, ob die Lieferungen aus einem Land stammen, oder ob sie globalen Ursprung haben.

UNSER SERVICE & UNSERE ZIELE

- Erfahrenes Projektmanagement
- Regelmäßige und zeitnahe Kommunikation, welche Tracking und Tracing beinhaltet
- Detailliertes Verständnis über internationalen Transportdienste und Transportrouten
- Die Flexibilität, Sendungen in jedem Sendungsstadium mit den Anforderungen des Kunden
- abzustimmen und anzupassen
- HSE Sicherheitsprogramme, dafür ausgelegt Vertragsbedingungen einzuhalten
- Übereinstimmung mit FCPA/Bribery ACT 2010 Regularien
- Ein globales Netzwerk an eigenen Büros, sowie professioneller Partner
- Komplettes ‚Supply Chain Management‘ von Haus-Haus-Sendungen
- Technische und kommerzielle Dienste
- Machbarkeitsstudien
- Streckenprüfungen
- Multimodale Transportempfehlungen
- Zusammenarbeit mit öffentlichen Stellen und Behörden
- Präsentation von Angeboten und Alternativen
- Fachkenntnisse für Schwergut, überdimensionale Ware und containerisierte Fracht
- Arrangieren von Polizei- und Sicherheitseskorten
- Erstellung von Zeit- und Ablaufplänen
- Überwachung von Ladung und Transport
- Verpackung
- Seefrachten und Luftfrachten inklusive FCL/LCL-Sendungen
- Stückgut, Schwergut und eiliges medizinisches Equipment
- Charter und Teilcharter
- Erledigung und Beratung von Zollangelegenheiten inklusive ‚Duty und Tax-Exemption‘
- Entladung und Installation am Empfangsort
- Arbeits- und Ausrüstungsbeschaffung

M.G. International ist registrierter IATA-Agent / RACA und hat ein Qualitätsmanagement entsprechend der ISO-Zertifizierung 9001:2015, ist zudem AEO-F-zertifiziert und achtet sensibel auf eine nachhaltige Arbeitsweise, ebenso wie auf wirtschaftliche, soziale und ökologische Auswirkungen in all ihren Bereichen.



> M.G. INTERNATIONAL

Koblenzer Str. 40 · 57072 Siegen/Germany · Phone +49 271 4093-0 · Fax +49 271 4093-21

> LOGISTIC SOLUTIONS > TODAY > FOR THE FUTURE

www.mgint.de